
 

      

 

 

 

 

 

     
第２回運営委員会は、７月１４日（木）PTA 室にて開催しました。 

 

令和４年度 第２回運営委員会  令和 4 年７月 1４日（木）９：３０～ 
 

亀田校長先生より 
１学期を振り返ると、学校公開を３回とも実施でき、全学年で遠足にも行くことができ、異学年交流もできるよ

うになっています。私が本校に赴任してから、一番スムーズに学校生活を送ることができていると実感していま

す。子ども達も元気に登校しており、今週は挨拶活動を始めているところで、ご協力いただいている民生委員の方

からも、子ども達の挨拶が元気だとほめられました。 

近頃、新型コロナウイルス感染拡大の兆候が見られ、新型コロナウイルス関係の欠席も少しずつ増えてきていま

す。本校では、まだ新型コロナウイルスによる学級閉鎖に至ってはいません。もうすぐ１学期が終わりますが、今

年は５年生の八ヶ岳移動教室もありますので、そこまで何とか乗り切って無事に夏休みを迎えられるよう願ってい

ます。 

 

重國副校長先生より 
 私が副校長として本校に赴任してきて約３ヶ月が経ちました。最初は分からないこともありましたが、教えてい

ただいたり相談したりしながら、ここまでやってくることができました。今後も色々と相談しながら進めていけた

らと思っていますので、よろしくお願いいたします。 

 

宍戸会長より 
 １学期最後の運営委員会になりました。このメンバーでの運営委員会の活動が始まって約２か月が経ちました

が、皆さんが前向きに活動してくださったおかげで、色々なことが変えらそうだなという手ごたえを感じていま

す。２学期は学校行事が増えてくるので忙しくなるかと思いますが、これまでの基準にとらわれず、さらに一歩踏

み込んだ活動を行っていきたいと思っています。よろしくお願いします。 

 

 

★活動報告・活動予定★ 

 

会計報告

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円

収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

PTA会費 986,000 PTA会費入金手数料 1,100 自動販売機収益 9,706 R4学校協力金 50,000

- 団体傷害保険 47,337 周年行事積立 50,000

- 賠償責任保険 9,630 9,706 100,000

- 保険手数料 1,210

- P連会費 10,000 【備品積立金】 単位：円

- 消耗品費 4,862 収入項目 金額 支出項目 金額

- 消耗品費 16,172 R4備品積立 80,000 -

- サークル補助費 38,000 80,000 -

- 行事費 10,000

- R4備品積立 80,000 【周年行事積立金】 単位：円

- R４学校協力金 150,000 収入項目 金額 支出項目 金額

986,000 368,311 周年行事積立 50,000 -

50,000 -

【学校協力金】 単位：円

収入項目 金額 支出項目 金額

R4学校協力金 150,000 -

R4学校協力金 50,000 -

200,000 -

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　6月収支報告
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６月・7 月活動報告 今後の活動予定 

委員会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

運営 

6/11 

6/29 

6/30 

7/14 

（土） 

（水） 

（木） 

（木） 

サークル活動費配布 

PTA 会費徴収 

PTA 会費集計 

第２回運営委員会 

10/13 （木） 第 3 回運営委員会 

学級 

6/10 

6/16 

7/6 

（金） 

（木） 

（水） 

テトラパック作業 

置き傘点検 

定例会 

10/5 （水） テトラパック作業 

広報 

5/10～27 教職員撮影 7/17 （日） いかだレース撮影 

6/20 （月） みどりの通信 

第 69 号発行 

9/14 （水） 定例会 

推薦 

5 月末 リモートによる意見交

換 

  委員歴カードの確認 

PTA 役員選出準備 

6/16 

 

6/30 

(木) 

 

(木) 

委員歴カードの印刷・

配布 

委員歴カードの回収 

   

地区 

6/1 

 

6/11 

6/30 

 

7/13 

（水） 

 

（土） 

（木） 

 

（水） 

 

かけこみ１１０番 

各所プレート交換 

かけこみ１１０番会議 

かけこみ１１０番 

設置協力者名簿作成 

地域安全ボランティア 

顔合わせ 

7/15 （金） 定例会 

PTA 連合会 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

会長 

5/16 

5/20 

6/18 

（月） 

（土） 

（土） 

避難所運営部役員会 

定例役員会 

P 連理事総会 

7/15 

7/17 

（金） 

（土） 

定例役員会 

狛江古代カップいか

だレース 

副会長 6/10 （金） 副会長会    

外部団体 活動日 活動内容 活動日 活動内容 

第一育成 

委員会 

6/10 

7/4 

（月） 

（月） 

定例会 

定例会 

9/6 （火） 定例会 

第四育成委

員会 

5/12 

6/9 

 

6/11 

（木） 

（木） 

 

（土） 

定例会 

スタンプラリー打ち合

わせ 

防災スタンプラリー 

7/9 

7/23 

9/8 

10/13 

（土） 

（土） 

（木） 

（木） 

五小 防災学習 

五小 夏祭り 

定例会 

定例会 

野川地域 

センター 

運営協議会 

６/21 （火） 定例会 ７/15 

８/26 

9/16 

（金） 

（金） 

（金） 

定例会 

定例会 

定例会 

上和泉地域

センター 

運営協議会 

6/29 （水） 利用者懇談会 7/20 

9/21 

（水） 

（水） 

定例会 

定例会 

 

 

会計報告

【本会計】 単位：円 【特別会計】 単位：円

収入項目 金額 支出項目 金額 収入項目 金額 支出項目 金額

PTA会費 54,000 運営委員活動費 34,000 自動販売機利益 9,777 -

PTA会費 12,000 プリンターカートリッジ代 131,090 9,777 -

PTA会費 4,000 振込手数料 660

70,000 165,750

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　7月収支報告



★議題★ 

PTA 会費の徴収状況（会計より） 
6 月 30 日に PTA 会費徴収を実施。未納入の世帯については、個別にお知らせする予定。 

 

防災備蓄品（副会長より） 
例年、児童分の防災備蓄水と白がゆを購入し、昨年度購入したものは児童に配布することで入れ替えを実施。 

今年度も昨年度同様に１年生はみどりンピックで保護者に配布、２年生以上はみどりンピック周辺の日程で子ど

も達に配布する予定。 

 

配布物のペーパーレス化（副会長より） 
昨年度購入したプリンターのトナーを先日初めて購入したが、非常に高額になった。これまで通り紙媒体でプリ

ントを配布していくと、年間のトナー代が大きな負担となるため、配付プリントを原則ミマモルメで配信してい

くこととする。 

保護者から提出してもらう必要のあるものは、これまで通り紙媒体で配布するが、全世帯がミマモルメに登録し

ているわけではないため、未登録世帯への対応については検討が必要。 

 

みどりの通信 69 号配布活動報告、今後の活動（広報委員会より） 
6 月 21 日にみどりの通信 69 号を配布。例年、近隣校の PTA 会長に送付し、PTA から校長先生へ広報紙を渡

していただいていましたが、ペーパーレス化が進んだことや、子どもの写真が載っていたりすることから、今年

度から PTA には送らず校長先生にのみ送付する形に変更。 

 

委員活動歴カードの配布報告と今後の予定（推薦委員会より） 
6 月 17 日に委員活動歴カードを配布。 

未提出者は単に忘れている、児童１名につき１枚を世帯数と勘違いしているなどの理由があると考えられるが、

まずは未提出者のリストアップを行ってから検討。 

 

給食試食会（学級委員会より） 
新型コロナウイルスの影響で試食会は開催できないため、11 月 8 日（火）に給食セミナーを実施する予定。 

 

規約・内規の改正（会長より） 
現在の PTA 規約では、会員の入退会について記載がなく、本来実施しなければならない会員への入会の意思確

認を、来年度より実施するために PTA 規約および内規の見直しを今年度末までに行う。 

今後の運営委員会で改正案を検討していくので、各自、時間がある時に目を通してもらい、質問や意見があれば

積極的に提案していただきたい。取りまとめた改正案が総会で会員の承認を得られれば、規約の改正を実施す

る。 

 

開かれた PTA にするために（会長より） 
上記に伴い、緑野小 PTA に一人でも多くの方が入会していただけるよう、PTA 活動を保護者のみなさんに知っ

てもらうにはどうしたら良いか。 

Twitter などの SNS で、緑野小 PTA のアカウントを作成し、PTA 活動についてのみ（『〇月〇日〇時～〇時

で運営委員会を行いました』『学級委員でベルマークの回収を行いました』など）発信するという案が出ている

が、フォローすると緑野小の関係者であることが知られてしまうなどのデメリットもあるため、さらなる検討が

必要。 

PTA 活動が子どもたちに有益でなければ、入会しなくていいやと思われてしまう。そうした事態を回避し、一

人でも多くの方に入会してもらうため、PTA のあり方も含め、今年度はじっくりと考え、来年度への準備を進

めていきたいと考えているので、意見を聞かせていただきたい。 

 

地区活動費（会計より） 
子ども会の中止に伴い、地区委員会で活動費として各地区で管理していた予算を回収する。（合計金額は約３万

円）卒業した方からの PTA 会費も含まれているため、周年行事の積立金へ加える。 

 

 

 

次回の運営委員会は、１０月１３日（木）９：３０～開催予定です。 


